
智行理财网
虚拟货币交易团体？虚拟货币的项目方跑路怎么办？

大家好，今天小编来为大家解答虚拟货币交易团体这个问题，虚拟货币的项目方跑
路怎么办？很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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全球超1300种虚拟货币谁最有潜力呢？

数字货币存在的意义？

数字货币作为一种解决方案，它到底要解决什么问题？它到底能解决什么问题？

如果它不能解决问题，它存在的意义是什么？如果你没有搞懂以上问题，你为什么
参与数字货币？如果数字货币不能提出靠谱的解决方案，它最终会有什么价值呢？

最有价值的数字货币是能够解决债务危机的解决方案

一）社会问题

智能化是生产力的质变点，

带来的结果：传统金融体系失去了配置资源的能力。

表现形式：商业银行失去投资创新和科技公司的能力，房地产泡沫成为商业银行修
正资产负债表的工具。美国的次债危机和中国的地产泡沫都是在这种大背景下，促
成的结果。

二）货币的本质？

1、中石油加油卡内的储值是什么？

参考答案：中石油给（持有者）打的欠条，以产品偿还。

2、这种储值（欠条）是货币吗？
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参考答案：这种储值使用1次，就会被注销，因此，它不是货币。但其本质却与货
币相同。

3、中心化模型

假设中石油收购所有企业和商户（中国制造），并开发一款与支付宝功能相同的A
PP。让自己控股的所有企业与商户入驻该款APP，那么，中石油通过该款APP发行
的储值是不是与法币的支付能力相同？中石油通过该款APP发行足够多的储值，派
发给自己控股的企业和商户，是不是可以从根本上解决中国制造融资难的顽疾？中
国制造再将这些储值通过奖金派发给自己的员工，是不是可以直接激活消费？这个
假设收购合约，形成了一个多边协议，欠条在多边框架协议之上，就转化为了货币
。货币不需要偿还，而只需要以货承兑。当然，中心化模式只是有助于你来理解，
而并非合理的解决方案。

4、分布式模型

中国制造联合控股一个功能与支付宝类似的APP软件。中国制造向该系统存入100
万亿自己的提货权（欠条）。第1年获得10万亿通用提货权分红和200万亿股权（
分红决定股权价值）。剩余90万亿提货权可以投向农业（解决食品安全问题）、教
育（解决上学难问题）、医疗（解决看病难问题）、智能汽车（解决能源危机和环
境问题）、城镇化（解决买房难问题）、人工智能（解决养老难的）.....等领域。创
新项目落地，可以直接以生产能力为抵押发行提货权，给中国制造分红，给政府提
前缴纳税收，给创新者分红。

货币的本质是债务，

未来，最有前途的货币不在1300种数字货币之中。

因为这1300种数字货币依然将债务指向散户（人），而不是指向智能机器。

未来的数字货币对应的债务需要指向公共网络和智能机器。

也就是说，所有人、企业和商户都可以按照某种算法获得一定数量的股权，股权按
照标准规则进行派息。利息是智能机器债，也是人类的提货权。

三）、未来最有价值的数字货币的框架

1、通过金股将未来的一半融为一体

                                    2 / 5



智行理财网
虚拟货币交易团体？虚拟货币的项目方跑路怎么办？

金股，包含记账系统在内，所有创新项目原始股权的50%——把未来融为一体。

金股总量=人口数X4，中国市场有56亿金股。

1金股每日派息1AIC。AIC是公共网络债。

每个人注册都可以获得1金股——普享。

传统企业接受AIC支付，可以以1000AIC兑换到1金股。

创新项目接受AIC支付，可以以10000AIC兑换到1金股。

2、通过消费者自组织游戏，完成市场自我整合和去中介。

如果消费者能够有一个自己的平台，那么，分布式创生100万亿提货权的新零售平
台可以在1天内创生。原因：所有人都是消费者（包括所有企业的决策者和商户）
。一旦完成自组织，消费者中的企业决策者和商户就可以同步行动，开启对自己有
利的新金融或者说新零售方式。同理，消费者中的教师会开启新教育方式，车主会
开启新共享出行方式.....

境内外虚拟货币交易平台网站将被取缔、处置，炒币是彻底没戏了吗？

关于之前暴涨数万倍的数字货币，现在各种政策和消息不断。比特币从最高点13
万跌倒了4万左右，山寨币数字币甚至有跌到99%的。但是象哥要说，交易不会终
止，但是会有阶段性波动。在中国金融新闻网的消息出来，我第一时间的和币圈的
资深人士做了沟通。越是在消息满天飞，人心惶惶的时候，越是要听听专业人士的
想法和意见。我的朋友，数字交易所的CEO阿熊，他经历了数字货币起飞和发展，
调整的全过程，目前的项目就是数字货币交易平台和有关的智能投资顾问。综合他
的思考和意见，综合如下：

1、自从9.4后，目前所有的交易所，都已经是是海外公司了，不存在国内的交易所
这个概念。很多是在海外，但用户是国内用户。例如币安等交易所都出海了部分还
拿了日本牌照。因为日本政策对数字货币交易比较宽松，政策相对明确。

2、消息中提到的处理境内外交易所，其实这是两个概念，对于境内的，是完全可
以封杀的。但是对于境外的，相关部门能做的的就是封域名，但是很多都用客户端
了，这种政策其实扣动很多，实在不行，有需求的用户还能翻墙去进行交易。但是
现在很多交易所，也在回避风险，比如币安，就停止了大陆用户交易。主要是政策
风险考虑。
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3、目前最关键的资金问题，现在很多出入金都早已采用场外c2c模式，启用分布
式去中心化了。就是化整为零，由原来集中到某一个地方交易，变成了普通用户之
间的交易了。这个从理论上来说，根本无法管制。或者即使管制，也不能杜绝。

4、以上是从法律空档、技术角度，当然从长远来说数字币行业还是会利好的，这
个是中国弯道超车的好机会，美国的核心是控制全球金融，控制了全球银行的swift
，朝鲜就是被swift这个系统剔除出去。谁掌握了游戏规则，谁就能在未来有话语权
。包括数字货币。

还记得巴菲特那句话吗：别人贪婪时我恐惧，别人恐惧是我贪婪。

你或者周围的朋友有买比特币或其他货币吗，收益如何？欢迎留言讨论。

区块链和数字货币是下一个风口，了解更多内幕，关注识象财经！

虚拟货币的项目方跑路怎么办？

2008年中，本聪提出了比特币的构想，2009年比特币正式诞生，在此后的10多年
时间里，比特币一直出现在公众投资的领域中。也被很多人誉为错失的暴富机会，
但是在2014年左右开始，很多打着区块链名义的山寨数字货币开始进入到了资本投
资市场中来。

它们一开始就是冲着割韭菜和诈骗资金的目的，尤其是2016年到2017年12月之前
的ICO狂欢，也是让很多普通投资者记忆犹新。当时非常火热的ICO乱象甚至于只
需几页PPT就能够圈钱几千万美元，项目方跑路以及交易平台跑路的事件非常的常
见。

在2016年以前，甚至于2017年以前，项目方跑路这种世界甚至于交易平台跑路都
是投资者吃亏的，但是从2018年以后，监管方加强了对于虚拟数字货币交易平台的
大力监管，那么这个时候如果自己所投资的虚拟数字货币项目方跑路，导致自己手
中的虚拟数字货币变成一堆不值钱的空气的话，是完全可以去报警的。

报警立案之后，人数达到一定的规模就可以进行资产的查封和最后的清算赔偿，并
且虚拟货币的发行方将会以诈骗罪和非法集资罪进行数罪并罚，这都是有历史可循
的。至于交易小平台跑路的话，一定要注意他们的交易平台项目，服务器要在国内
，所以投资一定要认准国际或者国内的大平台。

总的而言，目前以比特币为首的虚拟数字货币交易市场还是比较混乱的一个前期红
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利期市场，投资者一定要谨慎投资，不可以一味的被山寨数字货币所吸引。总之天
生不可能掉馅饼，一定要认清自己的基础现实。

易欧okey正规吗

易欧okey靠谱的，是一款安全、稳定、可靠的的数字货币交易平台，该软件由全
球顶级的安全团队开发，其产品、技术、用户基数、持仓及交易量、影响力都处于
行业里的领先地位，能够让用户更加快速的了解行业动态，实时获取最新的行情资
讯，知晓更多币圈的相关知识，加入丰富的交流圈子，还可以与兴趣相投的小伙伴
们交流学习。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

